

令和2年度



白山っ子だより



白山小学校ブログ
QRコード

三木町立白山小学校 学校だより 12月号 11月27日発行

2学期になって、修学旅行や校外学習、50周年記念放送式典、平和学習、それぞれの学年のはくざんっ子学習や生活科の体験活動と、子どもたちが活躍する機会が増えています。16日には、4年生が初めての麦まきに挑戦しました。人権月間には、ペア学級でなかよし遊びを経験し、「楽しかった。」「またしたい。」と大変好評でした。また、今年度からスタートしたなかよし班清掃が軌道に乗り、異学年がふれあうことで、困っている子に声をかけたりそっと手をさしのべたりする姿がよく見られるようになりました。1年生が笑顔で、6年生に手を振ったり話しかけたりしている姿を見るとほほえましいものです。

全国的に新型コロナウイルス感染拡大、第3波の到来と言われています。朝の検温と体調確認、マスクの着用、手洗いと手指消毒、手すりやドアノブなどの共用部分の消毒、廊下の窓を開け教室を常に換気する工夫、望ましいソーシャルディスタンスの確保など、これからも新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの予防に努めてまいります。体調や気温に合わせて自分で服装を調整するよう声かけもしています。ご家族の皆さんも、子どもたちとともに早寝早起き、健康にご留意ください。

気がつけば令和2年も後1か月。コロナ禍と言われる我慢することが多い中でも、サポーターの方々のご尽力や先生方の創意工夫で、様々なことを経験し、心も体もずいぶん成長した子どもたち。これからも、がんばっている過程や努力を認め、褒め、レジリエンス（元気な心・しなやかな心・くじけない心）を高めていきたいと思えます。ご家庭でも励ましや称賛の声かけをよろしく願います。

☆「はだしのゲン」(中沢啓治)より☆

「おまえは麦になれ。きびしい冬に青い芽を出し ふまれて ふまれて つよく 大地に根をはり まっすぐにのびて 実をつける 麦になるんじゃ。」

これは、原爆で亡くなったゲンのお父さんの言葉です。

4年生のまいた麦の芽が、10cmを超えたら、真っ直ぐな強い麦に育てるために1年生が麦踏み挑戦する予定です。

12月の予定

整理・整とんをしよう

(保健関係は青字)

日	月	火	水	木	金	土
☆1月のおもな行事 8日(金) 授業・給食開始 新年の誓い発表会		1 フッ素洗口	2 図書ボランティア 10:00~11:30 図書室 まなびっ子	3 TV朝会 委員会	4 まなびっ子	5
6	7 学費引落日 ※ この週に、避難訓練をします。	8 フッ素洗口 学校生活アンケート(～11)	9 人権を考える会③④ ふれあいタイム まなびっ子	10 TV朝会 クラブ⑥	11 4年未来館学習①～④ まなびっ子	12 小児生活習慣病予め検 討研究会
13	14 5・6年音楽リサイタル ⑤体育館	15 フッ素洗口 1年家庭教育学級 ⑤わかば 4年食育 ①②	16 ふれあいタイム English party 昼休み2赤① 教育相談 10:00～16:00 1年食育④ まなびっ子	17 TV朝会 English party 昼休み2赤② クラブ⑥	18 安全点検 English party 昼休み1赤① まなびっ子	19
20	21 English party 昼休み1赤② 健康相談(応接室) 15:00～16:00	22 フッ素洗口 English party 昼休み2白① 健康相談(応接室) 15:00～16:00	23 English party 昼休み2白② まなびっ子	24 5時間授業 冬休み前 TV 集会⑤ ピカピカ大掃除 集団下校 14:30	25 冬季休業日 (～1月7日)	26
27	28	29 学校閉庁日(～1/3)	30	31		

